



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El campo de la Formación Docente es complejo que no está ajeno a los cambios del contexto social, político, económico y cultural tanto provincial, nacional o internacional.

Esta complejidad exige una constante revisión tanto de las políticas de formación Docente como de los diseños Curriculares que lo promueven, de los conocimientos y del papel que juegan los sujetos que intervienen en los procesos de prácticas y residencia.

Este libro, "Prácticas y Residencias en la Formación Docente", es una compilación que responde a una selección de trabajos presentados en las "2das. jornadas regionales de prácticas y residencia docente", realizadas en agosto de 2009 en la Universidad Nacional del Sur (Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires) bajo la responsabilidad del Magister Raúl Menghini y la Magister Marta Negrin.

El mismo pretende ser un aporte para pensar los espacios de práctica y residencia de los docentes en formación desde una perspectiva que promueve la búsqueda de nuevas estrategias, alternativas y marcos teóricos para dar respuesta a las demandas de la complejidad de la experiencia contemporánea.

El texto da cuenta de las reflexiones surgidas de la experiencia de personas vinculadas, de diversas maneras, en la formación de docentes y sus prácticas. Estos aportes responden a lo que se denomina "prácticas situadas" atravesadas por un tiempo y un espacio particular. El mismo intenta recuperar los planteos curriculares en forma conjunta con los otros capítulos referidos a la provincia de Buenos Aires, la Pampa y Neuquén.

En el apartado dos (2), Diseños Jurisdiccionales para la Formación Docente, el mismo intenta recuperar los planteos curriculares en forma conjunta de las provincias de Río Negro, Buenos Aires, la Pampa y Neuquén.

En el capítulo específico "La Formación Docente en la provincia de Río Negro: Una mirada retrospectiva desde los Diseños Curriculares", bajo la responsabilidad de la licenciada Alicia Paugest, se explicita el recorrido histórico de la formación docente en la provincia de Río Negro desde las prácticas curriculares institucionales y organizativas.

Consideramos que esta publicación, producto de una recopilación de trabajos de profesionales de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

las ciencias de la educación, presentados en la 2das. Jornadas regionales de práctica y residencia docente, es un aporte importante a la capacitación y formación docente y un instrumento más que debe estar al alcance de todos.

Por ello:

Autora: María Inés Maza.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social, el libro "Prácticas y Residencias en la Formación Docente", compilación que responde a una selección de trabajos presentados en las "2das. Jornadas Regionales de Prácticas y Residencia Docente", realizadas en agosto de 2009 en la Universidad Nacional del Sur (Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires) bajo la responsabilidad del Magister Raúl Menghini y la Magister Marta Negrin.

Artículo 2°.- De forma.